

## ENAP: premios por proyectos de H<sub>2</sub>v y diésel renovable

La Empresa Nacional del Petróleo (Enap) fue premiada por el desarrollo de iniciativas emblemáticas en el marco de la transición energética: la planta de hidrógeno verde (H<sub>2</sub>v) que instalará en Magallanes y la producción de Diésel Renovable Enap que lanzó en enero de este año. El primer reconocimiento lo recibió en el congreso de energía renovable Renmad Chile, mientras que la segunda distinción le fue otorgada, en la categoría Ambiental-Energía y Cambio Climático, por el Ranking de Sostenibilidad Empresarial, a cargo de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez y la consultora Brinca.

